

La Politècnica estudia la tecnología
5G - Las Provincias - 27/11/2017

La Politècnica estudia la tecnología 5G

INVESTIGACIÓN

:: **EFE.** Investigadores del Instituto ITEAM de la Universitat Politècnica de Valencia (UPV) participan en el diseño de la red de acceso de la nueva generación de comunicaciones móviles 5G en el marco del proyecto europeo BlueSpace, que prevé multiplicar hasta por mil la capacidad de la red de acceso. Esto permitirá soportar el enorme crecimiento de tráfico esperado en los próximos años y trasladar la mayor parte de la inteligencia hacia las oficinas centrales, haciendo más ligeros y baratos los equipos.